GEMEINSAM GEGEN DEN HEIZUNGS-HAMMER DER AMPEL

JETZT UNTERSTÜTZEN! FAIR-HEIZEN.DE



Die Bundesregierung schwingt den Heizungs-Hammer. Und dieser Heizungs-Hammer trifft die Menschen mit voller Wucht. Die CDU sagt: Wir wollen eine Wärmewende ohne soziale Kälte. Echten Klimaschutz ohne Kostenschock. Und Wahlfreiheit im Heizungskeller.

Als CDU Deutschlands wollen wir den Heizungs-Hammer der Ampel stoppen. Gemeinsam mit Millionen Menschen in diesem Land, die Angst, auf den Kosten von häufig mehreren zehntausend Euro für einen Heizungstausch sitzen zu bleiben – zu Recht! Denn niemand weiß bis heute, wie die finanzielle Förderung der Bundesregierung genau aussieht.

Verheizt nicht mein Lebenswerk!

Ein ganzes Leben für die eigenen vier Wände gespart – und plötzlich wird der Traum vom Eigentum noch einmal richtig teuer. Die CDU will, dass die gut durchdachte Vorsorge mit Wohnung oder Eigenheim im Alter nicht zum Risiko wird, sondern Absicherung bietet.

Verheizt nicht unsere Jobs!

Die Bundesregierung setzt nur auf Wärmepumpen. Das Ergebnis: Die Technologie wird ins Ausland verkauft. Andere Technologien wandern ab. Weniger Forschung heißt auch: weniger Expertise. Forschung, Produktion, Jobs und Fachkräfte gehen ins Ausland. Dem kann die CDU nicht zustimmen.

Verheizt nicht meine Miete!

Mieten steigen Jahr für Jahr. Wohnraum ist oft kaum noch zu bezahlen. Durch den Heizungs-Hammer wird Wohnen erneut teurer und Millionen Wohnungen müssen dafür saniert werden. Eine Endlosschleife. Die CDU will eine Wärmewende ohne soziale Kälte.

Verheizt nicht unsere Rente!

"Mit 66 Jahren, da fängt das Leben an", sang einst Udo Jürgens. Doch mit dem Heizungs-Hammer wechselt die Playlist: "Ich war noch niemals in New York." Und das soll so bleiben. Die Immobile wird zur Belastung, die Altersvorsorge zerfällt. Wir sagen: Eigentum soll im Alter entlasten.

Verheizt nicht mein Erspartes!

Reisen, E-Auto, Auslandsstudium oder Eigenheim? Träume, Sehnsüchte und Bedürfnisse verwandelt die Scholz-Regierung mit dem Heizungs-Hammer in Verzicht. Wir sagen Nein zur neuen sozialen Kälte. Wir sagen Ja zu Wünschen, Träumen und Lebensqualität.

Verheizt nicht mein Geld!

Der Heizungs-Hammer macht das tägliche Leben teurer. Neben den Heizkosten auch alles andere von Lebensmitteln bis Freizeitgestaltung. Die Scholz-Regierung zieht damit uns allen das Geld aus der Tasche. Wir sagen: Wer fleißig ist, soll etwas davon haben.

Deshalb: Geben Sie Ihre Stimme für eine Wärmewende ohne soziale Kälte!

Setzen Sie ein Zeichen gegen den Heizungs-Hammer der Ampel. Fordern Sie eine Wärmewende ohne soziale Kälte – mit echter Wahlfreiheit beim Heizen und mehr finanzieller Unterstützung. Für Klimaschutz ohne Kostenschock. Fair heizen statt verheizen.

EINE INITIATIVE DER CDU DEUTSCHLANDS.

